

L'hebdo

Aperçu des activités de la semaine
du lundi 14 au dimanche 20 août 2023



POLICE
RIVIERA

348 interventions



AMBULANCE
RIVIERA

130 interventions



SDIS
RIVIERA

15 interventions

Interventions diverses

Les interventions faisant l'objet d'un suivi judiciaire ainsi que celles relevant de la sphère privée ne sont pas communiquées par nos services



Montreux



Caux, 15.08.2023 - 0935 : une voiture évacuée par hélicoptère

Un véhicule léger sort de la chaussée sur la route de Jaman. Il est fait appel au SDIS Riviera et à Police Riviera pour dépêcher sur place plusieurs équipes de secours. S'assurant d'écartier tout risque de mouvement de la voiture, les pompiers, intervenus avec un camion de secours routier, traitent la pollution localisée consécutive à l'accident. Face à l'impossibilité de sortir la voiture de sa posture en la remontant sur la route, un hélicoptère est nécessaire pour la dégager. Toutes les opérations se déroulent en collaboration avec la Direction générale de l'environnement.



20.08.2023 - 1735 : une voiture menace de tomber de la route en forêt

En manœuvrant sur un chemin forestier, un automobiliste voit une de ses roues sortir de la route, sa voiture menaçant alors de tomber en contrebas. Tenue dans un premier temps à la force des bras par ses occupants et grâce au frein actionné par le conducteur, la voiture est rapidement assurée contre tout mouvement par l'équipe de pompiers mobilisés avec un camion de secours routier. Cette intervention se déroule en collaboration avec plusieurs patrouilles de Police Riviera et un équipage d'Ambulance Riviera. Une dépanneuse peut alors prendre en charge le véhicule.



Vevey



15.08.2023 - 1035 : accident de la circulation avec blessé

Un automobiliste circule sur l'avenue Nestlé en direction de Montreux. Peu avant l'intersection avec la rue du Midi, malgré un freinage d'urgence, il heurte un piéton qui traverse la chaussée hors d'un passage pour piétons. Blessé, l'intéressé est pris en charge par un équipage ambulancier qui le conduit à l'Hôpital Riviera-Chablais. Un rapport d'accident est dressé par Police Riviera.



18.08.2023 - 2355 : troubles à l'ordre public

Une tierce personne signale la présence d'un individu étendu au sol, immobilisé à côté d'une trottinette dans un parc public. Sur place, les policiers constatent qu'il n'est pas blessé, mais endormi, et manifestement ivre. Devant son refus de se légitimer, il est acheminé au poste de police pour la suite de la procédure, puis placé en cellule de dégrisement. L'intéressé est dénoncé pour infraction aux dispositions du Règlement général de police intercommunal.

20.08.2023 - 0117 : conduite dangereuse

En cours de patrouille sur le passage St-Antoine, les policiers remarquent un scootériste qui effectue plusieurs « *wheeling* » sur l'avenue Général-Guisan. Interpellé sur l'avenue Reller, il s'avère que le conducteur est détenteur d'un permis d'élève conducteur et que le « L » n'est pas apposé de manière visible à l'arrière de son engin. De plus, sa plaque d'immatriculation est endommagée. Il est dénoncé à l'autorité compétente pour infractions à la Loi sur la circulation routière.

20.08.2023 - 1420 : délit de pêche

Les policiers interpellent un homme alors qu'il pêche sur les enrochements du Quai Perdonnet, en faisant usage d'un équipement inadéquat et sans être en possession d'un permis de pêche. L'intéressé est dénoncé à l'autorité compétente.

Trouble à la tranquillité / nuisance

Le week-end du 19 au 20 août, Police Riviera est sollicitée à plusieurs reprises et à divers endroits, notamment dans des parcs publics (Jardin du Rivage, Jardin Doret) et au débarcadère, auprès de groupes de jeunes importunant le voisinage par leurs éclats de voix et de la musique diffusée à un niveau sonore excessif. Les propriétaires des enceintes acoustiques sont informés d'une dénonciation aux dispositions du Règlement général de police intercommunal. Les policiers font cesser les nuisances avant de quitter les lieux.

Autres



Autoroute A12, 15.08.2023 -1505 : feu de voiture sur l'autoroute

Une dizaine de pompiers sont alarmés pour un feu de voiture sur le tronçon entre Vevey et Châtel-Saint-Denis. Revêtant des appareils de protection respiratoire, l'équipe parvient à rapidement maîtriser le sinistre, lutter contre la pollution consécutive et aider à l'évacuation du véhicule. La Police cantonale et le Service intercantonal d'entretien du réseau autoroutier (SIERA) se rendent aussi sur les lieux.



Radars mobiles

| Date | Lieu | Vitesse limitée | Vitesse la plus élevée | Véhicules contrôlés | Véhicules dénoncés | % des usagers en infraction |
|----------|--------------------------|-----------------|------------------------|---------------------|--------------------|-----------------------------|
| 14.08.23 | Jongny, Rte Mont-Pèlerin | 50 km/h | 69 km/h | * | 25 | * |

* contrôle effectué avec un appareil radar laser qui ne permet pas de comptabiliser le nombre de véhicules contrôlés

Radars fixes

| Lieu | Vitesse limitée | Véhicules contrôlés | Infractions | | % des usagers en infraction |
|---|-----------------|---------------------|-------------|---------|-----------------------------|
| | | | Feu rouge | Vitesse | |
| Clarens, Rue Gambetta (sens descendant) | 50 km/h | 9'210 | 7 | 3 | 0.109 % |
| Clarens, Av. E.-Rambert | 50 km/h | 6'028 | 5 | 0 | 0.083 % |